



Declaración del Grupo de Río sobre el rescate de 15 personas que permanecían secuestradas en Colombia

Los Estados Miembros del Grupo de Río expresan su más amplia satisfacción por el rescate, el 2 de julio, de 15 personas que las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) mantenían secuestradas, entre ellas la excandidata a la presidencia de ese país, Ingrid Betancourt.

El Grupo de Río reitera su condena a todo acto que afecte la vida, la libertad o la integridad física de personas inocentes y al mismo tiempo transmite sus felicitaciones al pueblo y al gobierno de Colombia por el éxito de esta acción de rescate.

El Grupo de Río hace un llamado a las FARC para que liberen incondicional e inmediatamente a todas las demás personas que permanecen secuestradas bajo su control en ese país, y a establecer un diálogo con las autoridades colombianas que permita poner fin a la violencia que ha sufrido Colombia por tantos años.

Ciudad de México, a 4 de julio de 2008.

* * *